

Le député de Laxou Hervé Féron était présent comme chaque fois aux vœux de l'association « Si on se parlait ».

Une assistance nombreuse qui démontre que cette association a une belle activité éducative, festive, et de lien social.

En présence du Maire de Laxou Laurent Garcia et de la Vice Présidente du Conseil Départemental Valérie Beausert-Leick,

le Président de « si on se parlait » Olivier Nicloux a présenté ses vœux

puis Ouardi Hafiane pilier de l'association s'est exprimé à son tour.

Hervé Féron s'est adressé à l'assistance pour dire tout son soutien à l'association « Si on se parlait »,

à plusieurs reprises il a aidé cette association qui le mérite bien sur la réserve parlementaire, il a évoqué aussi la visite à l'Assemblée Nationale du mois d'octobre 2016 et a remercié tous ces bénévoles qui œuvrent tant pour le vivre ensemble dans ce quartier.

Et selon la tradition, le verre de l'amitié a été partagé ainsi que des galettes qui avaient été fabriquées sur place par des bénévoles de l'association.

